



**PROANTIC**  
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

## 20th Century Charcoal Painting - Study Of A Man



600 EUR

Period : 20th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Width : 25

Height : 40

### Description

"20th Century Charcoal Painting - Study Of A Man" Certamente. Ho tradotto ogni singola parte, inclusi i titoli e le clausole di spedizione, in modo che i testi siano pronti per la pubblicazione sui mercati internazionali. Français Peinture au fusain du XXe siècle - Étude d'homme Dans le panorama du collectionnisme d'art, le dessin représente la forme la plus pure et la plus immédiate de l'expression créative. Cette « Peinture au fusain du XXe siècle - Étude d'homme » n'est pas une simple esquisse, mais un témoignage vibrant de la maîtrise technique de l'école italienne des années 1960. L'oeuvre capture l'essence de la figure humaine grâce à une utilisation savante du clair-obscur. La force du fusain de grande qualité permet une modulation des ombres qui confère un volume et un réalisme presque plastique au sujet,

### Dealer

**Bruno Bernardi Gallery**

Antiquities

Mobile : 00393482430869

Vicolo del Voltone n.11

Rimini 47921

en faisant une pièce à fort impact visuel malgré ses dimensions de h.40 x L.25 cm. Le choix de la technique sur papier, habilement marouflé sur un panneau de bois, non seulement ennoblit l'oeuvre, mais garantit également une solidité et une conservation dans le temps supérieures aux supports papier traditionnels. L'oeuvre se présente dans un bon état de conservation, prête à intégrer une collection privée ou à devenir le point focal d'une décoration raffinée. Acquérir une pièce de l'école italienne de cette période, c'est investir dans un fragment d'histoire qui communique élégance et introspection. C'est une occasion incontournable pour ceux qui recherchent une oeuvre authentique, capable de dialoguer aussi bien avec des environnements classiques que modernes grâce à sa sobriété intemporelle. Nous expédions dans le monde entier via Fed-ex-UPS-Dhl avec un emballage et une assurance professionnels. Expédition dans toute l'Europe à convenir. Paiement par virement bancaire, Visa, Mastercard.

English 20th Century Charcoal Painting - Study of a Man

In the landscape of art collecting, drawing represents the purest and most immediate form of creative expression. This "20th Century Charcoal Painting - Study of a Man" is not a mere sketch, but a vibrant testament to the technical mastery of the Italian School from circa 1960. The work captures the essence of the human figure through a skillful use of chiaroscuro. The power of high-quality charcoal allows for a modulation of shadows that bestows a plastic realism and depth upon the subject, making it a piece of great visual impact despite its dimensions of h.40 x L.25 cm. The choice of technique on paper, expertly laid down on a wooden panel, not only elevates the artwork but also ensures structural solidity and long-term preservation superior to traditional paper supports. The artwork is in a good state of conservation, ready to be placed in a private collection or to become the focal point of a sophisticated interior. Acquiring a piece from the 1960s Italian School means investing in a

fragment of history that radiates elegance and introspection. It is an unmissable opportunity for those seeking an authentic work capable of complementing both classical and modern settings thanks to its timeless sobriety. We ship worldwide via Fed-ex-UPS-Dhl with professional packaging and insurance. Shipping throughout Europe to be agreed upon. Payment by bank transfer, Visa, Mastercard.